

Sauerlacher Gemeindeblatt



Sauerlach natürlich

**Frohe Weihnachten und
einen guten Rutsch in
ein gesundes Jahr 2023**



Foto: Norbert Hohenleitner

Skiteam Oberhaching-Sauerlach

Skitraining auf dem Gletscher mit viel Sonne und Neuschnee

Seit Mitte Oktober trainieren unsere Sauerlacher Nachwuchs-Skirennfahrer mit dem Skiteam Oberhaching-Sauerlach auf dem Stubai Gletscher, seit Ende November auch schon in den

Skigebieten im Zillertal und am Wilden Kaiser. In den Herbstferien ging es für rund 40 rennbegeisterte Kinder und Jugendliche ab Jahrgang 2014 zum bewährten fünftägigen Trainingslager



Herbsttrainingslager auf dem Stubai Gletscher 2. bis 6. November 2022 (Foto: Skiteam Oberhaching)

Krauß

Kachelofenbau
GmbH

Harald Krauß
Geschäftsführer

Prüglweg 2, 83624 Otterfing
Telefon 08024/99 21 87

krauss-kachelofenbau@web.de
krauss-kachelofenbau.de

*Wir
wünschen
allen
unseren
Kunden
ein frohes
und
gesundes
neues
Jahr!*

**Wir machen den
Winter gemütlich!**



auf die Dresdner Hütte (Stubai Gletscher). Der perfekte Start in die neue Skisaison! Bei überraschend guten Pistenbedingungen standen neben Riesen- und Slalomtraining auch freies Fahren und Konditionstraining auf dem Programm. Auch der ersehnte Schneefall lies nicht allzu lange auf sich warten: 30 cm Neuschnee über Nacht bereiteten dem Skiteam Oberhaching-Sauerlach viel Freude beim Tiefschneefahren.

Anfang Dezember fanden die Team-Wochenenden für die jeweiligen Jahrgangsgruppen statt, um die Teams für die kommenden Skirennen fit zu machen. Für die jüngeren Jahrgänge (U10 und U12) ging es nach Kaltenbach, für die U14 und U16 Jugendlichen nach Ischgl/Samnaun.

In diesem Jahr fieberten die Skiclub-Familien dem 4. Adventswochenende entgegen, an dem es zum beliebten Dezember-Trainingslager nach Ratschings in Südtirol ging. Auch das alljährliche Heilig-Drei-König-Trainingslager in der ersten Januarwoche richtet sich ebenfalls an die komplette Familie unserer Skiclub-Kinder und findet diesen Winter erstmalig in Hopfgarten statt. Neben Trainingseinheiten für die Skikinder des Skiteams

Oberhaching-Sauerlach werden auch wieder die gefragten Technik-, Stangen- und Tiefschneetrainings für die Eltern angeboten.

Mit dem Abschluss der Weihnachtsferien starten unsere Skikinder bereits am 6. Januar in die ersten Skirennen des Skiverbandes München (SVM). Am Sonntag, 22. Januar, findet in Hopfgarten die Vereinsmeisterschaft des Skiteams Oberhaching-Sauerlach im Rahmen der Landkreisrennen des Landkreises München statt. Wir freuen uns über viele Starter in allen Altersklassen für den einfachen Riesenslalom-Wettbewerb. Teilnahmeberechtigt sind wieder alle Mitglieder von Vereinen des Landkreises München (alle weiteren Informationen und Anmeldung erfolgen über unsere Homepage www.skiteam-oberhaching.de)

Wir wünschen allen Skikindern viel Erfolg und vor allem auch viel Spaß – wir drücken die Daumen für viele Medaillen und Pokale bei den regionalen und bayernweiten Skirennen!

Lust auf ein Schnuppertraining mit uns? Dann schaut doch mal auf unsere Homepage www.skiteam-oberhaching.de und lasst euch inspirieren.

Melanie Krafft/Angelika Vormoor

**Großer Komfort
für kleine Autos.**

Das Kleinwagenangebot
von Webasto.

Webasto
Feel the Drive

STANDHEIZUNG


PM
**PM KFZ-WERKSTATT
+ REIFENDIENST**

Altkirchner Str. 4
82544 Endlhausen-Egling
Telefon 08176/1557
Fax 08176/1508

* UVP inkl. 19% MwSt., Vorwahluhr und Einbau. Angebot gültig nur für bestimmte Fahrzeugmodelle und bei allen teilnehmenden Partnern. Nicht mit Preisaktionen kombinierbar.